

学校だより



# 八束っ子

「やさしく つよく かしこく」

八束小学校 検索 ←

<https://www.city.maniwa.lg.jp/site/yatsuka-es/>

真庭市立八束小学校  
第3号  
令和7年5月2日  
校長 古山 直美 発行



## ご参観 ありがとうございます

新年度が始まりあっという間に1ヶ月が終わり5月になりました。子どもたちは新しい担任の先生にも慣れて、毎日元気に過ごしています。気温の上がり下がりが激しく、体調を崩す子どももいますが、それでもみんな元気に登校してくれていることをとても嬉しく思います。また、4月25日(金)の参観日では、お忙しい中、授業参観、PTA総会、学級懇談へのご参加ありがとうございました。子どもたちは、お家の方が来るので朝からそわそわ。頑張っている姿をみてもらおうと、子どもたちもはりきっていました。

授業参観では、進級した子どもたちの学習の様子を見ていただけたのではないかと思います。それぞれに一生懸命取り組んでいました。今年度もご協力のほどよろしく願いいたします。



PTA総会では、規約改定など多くの議事をご協議いただきました。令和8年度からは新しい規約でのスタートになります。旧役員の皆様、昨年度は大変お世話になりました。新役員の皆様、一年間どうぞよろしくお願いいたします。子どもたちが「楽しい!」と思える学校づくりを教職員一同努力して参ります。何かお気づきのことがありましたら、いつでも学校へご連絡ください。



# 1年生を迎える会

4月30日(水)に1年生を迎える会を行いました。今年度から6年生が企画、運営してくれました。ゲームやクイズで楽しい時間を過ごすことができました。



6年生、円陣組んで「がんばるぞ〜!」



縦割り班で、ブルーシートじゃんけんや学校クイズをして楽しみました。また、縦割り班の上級生からは1年生にメッセージカードを送りました。全校116人と先生達で楽しい八束小学校にいきましょう!

☆2日の交通教室では、雨天で中止となりましたが、自転車を持ってきてくださり、ありがとうございました。



4月21日(月)に今年度最初の避難訓練を実施しました。目的は2つ。①新しい教室からの避難経路の確認 ②避難の仕方の確認です。こどもたちも、教職員も命を守るためにどう動くか確認しながら避難しました。

避難訓練の合い言葉は「おはしも」です。

(おさない はしらない しゃべらない もどらない)

## 資源回収へのご協力をお願いします。

八束小学校では、PTA事業部主催で資源回収を行っています。令和7年度1回目(5月9日~12日)が行われます。保護者の皆様、地域の皆様のご協力のおかげで毎年多くの資源が集まっています。ありがとうございます。収益は、児童の教育活動等に使用させていただきます。今年度の資源回収の実施予定は次の通りです。引き続き、ご協力をお願いします。

第2回 7月4日(金)~7日(月) 第3回 8月22日(金)~25日(月)

第4回 11月14日(金)~17日(月) 第5回 3月6日(金)~9日(月)